

Un 'Camino' para los mineros de Chile

Medallas y estampas de la Virgen y un pequeño ejemplar de "Camino" fueron entregados a los 33 mineros chilenos mientras estuvieron atrapados en Chile a 700 metros de profundidad.

30/10/2010

Fruto de una iniciativa de unos fieles del Opus Dei, el libro se envió junto a 33 medallas escapulario y estampas de san Josemaría y de la Virgen del Carmen.

Para llevar a cabo esta idea, el mayor problema resultó ser el tamaño. Los ejemplares normales no cabían en las “palomas” que llevaban comida y medicamentos a los mineros.

Finalmente, una persona donó un pequeñísimo ejemplar, editado hace muchos años en Argentina, que reunía las características necesarias de peso y volumen.

Esos 33 mineros pudieron leer en la profundidad de la tierra “¡Madre! – Llámala fuerte, fuerte. –Te escucha, te ve en peligro quizá, y te brinda, tu Madre Santa María, con la gracia de su Hijo, el consuelo de su regazo, la ternura de sus caricias: y te encontrarás reconfortado para la nueva lucha” (n. 516).
